



REGIÓN DE LOS RÍOS

VIERNES 15 DE NOVIEMBRE DE 2024

# Exalumnos de Santo Tomás asesoraron las postulaciones a subsidio eléctrico

**VOLUNTARIOS.** *Iniciativa, que favoreció a vecinos de Valdivia y Mariquina, fue de los administradores públicos tomasinos.*

Un positivo balance de los operativos sociales que realizaron para apoyar las postulaciones al Subsidio Eléctrico, realizaron los profesionales que integran el Círculo de Egresados del Área de Administración de Santo Tomás. El trabajo de los voluntarios tuvo su fundamento en las complicaciones que mostró la comunidad, en su mayoría personas mayores, para acceder al beneficio en su segundo llamado virtual de 2024, considerando que en el primer trámite el porcentaje de postulación en la región sólo alcanzó un 50%. En ese sentido y con el apoyo de alumnos de la carrera de Ingeniería en Administración Pública de Santo Tomás, el grupo realizó tres convocatorias con vecinos de Valdivia y Mariquina, el 15 y 19 de octubre y el 3 de noviembre, logrando una cobertura de 100 personas. Junto a ello, también se implementó un stand informativo sobre el proceso en la sede Valdivia de Santo Tomás, como una forma de resolver dudas y complementar la ayuda. Cabe destacar que los tres operativos se desarrollaron en las poblaciones San Pedro y Calafquén, en la comuna de Valdivia; y en la localidad rural de Estación Mariquina, en la comuna del mismo nombre. ☞



FOTO GENTILEZA MOISÉS VENEGAS V.

LOS BENEFICIARIOS DEL APOYO DE LOS JÓVENES PROFESIONALES FUERON, EN SU GRAN MAYORÍA, PERSONAS MAYORES DE LAS DOS COMUNAS.



FOTO GENTILEZA MOISÉS VENEGAS V.

EN TOTAL SE LOGRÓ ORIENTAR LAS POSTULACIONES DE 100 PERSONAS.



FOTO GENTILEZA MOISÉS VENEGAS V.



FOTO GENTILEZA MOISÉS VENEGAS V.



FOTO GENTILEZA MOISÉS VENEGAS V.



FOTO GENTILEZA MOISÉS VENEGAS V.



FOTO GENTILEZA MOISÉS VENEGAS V.



FOTO GENTILEZA MOISÉS VENEGAS V.

EL TRABAJO INCLUYÓ LA PARTICIPACIÓN DE ACTUALES ESTUDIANTES.